

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dalam skripsi ini maka dapat ditarik kesimpulan adalah sebagai berikut :

1. bahwa tanggapan siswa-siswi SMA Negeri 1 Sungai Rotan mengenai tayangan vidio dari akun youtube metode ajarin-ari rkm sesuai dari jawaban responden hasil penelitian menunjukkan bahwa setelah melihat dan menonton tayangan dari akun tersebut responden mendapatkan ilmu pengetahuan yang lebih mengenai metode belajar mengaji, serta responden pun menjadi lebih bersemangat untuk terus belajar mengaji karena sudah ada tempat belajar mengaji yang lebih santai sehingga mereka bisa belajar kapanpun.
2. Dari hasil persamaan regresi linear sederhana menunjukkan bahwa $Y = -1.624 + 0,910 X$ nilai regresi akun youtube metode ajarin-ari rkm sebesar 0,910, dengan taraf signifikan 0,000 yang artinya lebih kecil dari nilai alpha 5% (0,005) hal ini menunjukkan bahwa akun youtube metode ajarin-ari rkm memiliki pengaruh yang signifikan pada anak usia remaja. Jadi dapat disimpulkan bahwa terdapat Efektivitas Akun Youtube Metode Ajarin – Ari rkm Sebagai Media Belajar Mengaji Secara Online Pada Anak Usia Remaja Di SMA Negeri 1 Sungai Rotan.

B. Saran

Berdasarkan dari kesimpulan dan pembahasan diatas membuktikan bahwa efektivitas akun youtube metode ajarin –ari rkm sebagai media belajar mengaji secara online mempunyai efektivitas pada anak usia remaja. Peneliti memiliki beberapa saran yaitu sebagai berikut :

1. Kepada siswa-siswi SMA Negeri 1 Sungai Rotan agar lebih bersemangat lagi dalam belajar mengaji meskipun sudah remaja bukan berarti sudah tidak wajib lagi untuk belajar mengaji karena belajar itu tidak mengenal usia di usia berapapun bahkan sekalipun sudah tua renta jika masih ingin belajar sangat di perbolehkan maka dari itu kalian harus tetap mempelajari ulang baik iqra maupun al-quran.
2. Kepada guru-guru di SMA Negeri 1 Sungai Rotan khususnya guru Agama dan Bahasa Arab agar lebih ditingkatkan lagi proses belajar mengajar di ruang kelas serta membuat proses belajar yang lebih menarik misalnya menggunakan proyektor dan menampilkan animasi-animasi bernuansa islami dan masih banyak lagi cara membuat belajar lebih menarik dan nyaman pada saat proses belajar mengajar sedang berlangsung.
3. Kepada orang tua siswa –siswi SMA Negeri 1 Sungai Rotan agar ebih memperhatikan anaknya, meskipun sudah remaja namun harus tetap diawasi dan dibimbing untuk selalu belajar mengaji meskipun proses belajar mengaji saat ini sangat mudah namun masih perlu diawasi oleh orang tua agar anaknya tidak banyak bermain.